# Grupos de Crecimientos



## **TEMA: CRECIENDO EN GENEROSIDAD**



Tu liderazgo es sumamente importante para el cuidado espiritual de los miembros de tu grupo, sin embargo, tu y yo sabemos que podemos tener personas en nuestro grupo y que aún no son salvas. Una meta como líder es asegurarte que cada persona realmente sea salva y que tenga seguridad de su salvación.

Toma tiempo para orar por cada nombre de tus miembros y pide a Dios que afirme en ellos el mensaje sobre el que enseñaras.



Para este tema es importante comprender que el valor de La generosidad va mucho más allá de brindar ayuda o de entregar un presente, es el hecho conocer y entender el alcance y el impacto que esta virtud puede alterar nuestro entorno a la luz de la palabra.

Sabemos que el primer punto de la generosidad es dar a conocer la buenas nuevas de salvación y por consiguiente es practicar obras, en la cuales compartimos nuestro, tiempo, energía y recursos con el fin de crecer comunión, en amistad, pero ante todo en generosidad.



Leamos los siguientes pasajes

<sup>10</sup> Y el que da semilla al que siembra, y pan al que come, proveerá y multiplicará vuestra sementera, y aumentará los frutos de vuestra justicia, <sup>11</sup> para que estéis enriquecidos en todo para toda liberalidad, la cual produce por medio de nosotros acción de gracias a Dios. <sup>12</sup> porque la ministración de este servicio no solamente suple lo que a los santos falta, sino que también abunda en muchas acciones de gracias a Dios;



Los pasajes 11 y 12 finalizan con 2 enunciados importantes, producir y abundar en acción de gracias.

Si aplicamos esto a la vida del creyente, concluimos que el hecho de la acción de gracia es el punto de partida para crecer en generosidad, donde compartimos

nuestro tiempo, recursos y energías pero sobre todo compartimos el amor del Señor sin hacer condiciones.

A continuación, vemos 3 puntos prácticos que nos ayudaran a crecer en generosidad

#### 1. Tener un corazón <u>dispuesto y entregado</u>



ESCARBANDO EN EL PROPÓSITO DEL TEMA: Cada uno dé como propuso en su corazón: no con tristeza, ni por necesidad, porque Dios ama al dador alegre. 2 corintios 9:7 RV1960

Muchas veces servimos a las personas esperando, algo a cambio o por obligación, pero el Deseo del Señor es que seamos dispuestos y entregados con el fin de dar honra y gloria al señor, y lo mas interesante aun es que el bendice cuando crecemos en generosidad

### 2. Compartir <u>sin esperar</u> nada a cambio

El alma generosa será prosperada; Y el que saciare, él también será saciado. Proverbios 11:25 RV1960

Es interesante como la palabra expone cuando nosotros compartimos todo lo que tenemos de manera genuina y como el Señor recompensa eso, en proverbios vemos una premisa en cual expone que, si nosotros somos generosos, la promesa es que seremos recibidos con generosidad.

#### 3 imitar el amor y la gracia de Dios

Pues, si ustedes, aun siendo malos, saben dar cosas buenas a sus hijos, ¡cuánto más el Padre celestial dará el Espíritu Santo a quienes se lo pidan!» Lucas 11:13 NVI

Como podemos observar Jesús expone una verdad clara en la cual Dios a cada instante nos da su amor y su gracia en todos los acontece, y además expone nuestra condición que aun siendo pecadores somos capaces de dar buenas dadivas a nuestros seres queridos.

El deseo del Señor es que practiquemos el acto de dar dádivas y practicar la gracias,el amor y el perdón aquellos que no lo merecen. Eso es uno de los actos mas grandes del crecimiento de la generosidad.

En base a los puntos anteriores, es importante reflexionar, aprender y poner en práctica lo amplio que es la palabra con respecto al crecimiento de la generosidad.



CIERRE

Como creyentes debe ser una virtud bien reflejada en cada uno de nosotros, el hecho de servir, compartir y amar tal como Jesús la hace a cada instante en nuestras vidas.

Como reflexión concluimos con este pasaje El que es generoso, progresa; el que siembra, también cosecha.

Proverbios 11: 25 TLA

Cuando crecemos en generosidad, hacemos que otros crezcan en amor.



Que Dios los use en este estudio bíblico, y que juntos aprendamos del ejemplo de Jesús. Desconéctate del mundo por unos minutos y conéctate con nuestro Padre